

■ CABRERIZOS

Las familias sólo pagarán por el primer miembro matriculado en la Escuela Municipal de Idiomas

El Ayuntamiento incluye esta bonificación como novedad ■ El centro amplía la formación para obtener el C1 y 'Baby Time'

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos bonificará a las familias con más de un miembro matriculado en la Escuela de Idiomas de la localidad, que solamente tendrán que hacer frente al pago de la matrícula del primer inscrito. Con esta iniciativa, el Consistorio pretende no sólo fomentar la matriculación en este centro formativo municipal, sino también ayudar a las familias en estos momentos de crisis, según la alcaldesa de la localidad Lourdes Villoria.

Así, las familias con dos hijos o en las que un adulto también esté matriculado pagarán una matrícula teniendo que hacer frente sólo a las cuotas por las clases. Esta es una de las principales novedades que se incluyen este año para el nuevo curso académico de la Escuela Municipal de Idiomas.

Un centro que se "ha consolidado con una oferta muy completa en la enseñanza del inglés", como reconocen los responsables municipales. Tanto, que este año se ha ampliado la oferta formativa con las clases de preparación del certificado C1, ya que "teníamos un grupo que se ha presentado al B1 y nos pedían seguir trabajando para lograr el resto de las certificaciones", asegura Silvia Martín, responsable de la Escuela de Idiomas.

Además, este año el centro ha incluido el "Baby Time", que es una actividad dirigida a niños entre 1 y 3 años que van a clase acompañados de sus padres o abuelos, con el fin de que los niños eduquen el oído y facilitarse la adquisición de una segun-



Las clases son participativas para reforzar el aprendizaje de inglés. | ENE

da lengua a través de actividades interactivas.

La Escuela Municipal de Idiomas ofrece una amplia variedad de grupos para las tardes, de lunes a jueves, con horario desde las cuatro de la tarde hasta las diez de la noche. De momento, y hasta el inicio del curso en el mes de octubre, hay 140 matriculados de todas las edades, desde los 3 años hasta los adultos. Además, el centro con la matrícula regala cuatro horas de conversación gratuitas para los adultos y para los alumnos de ESO y Bachillerato al trimestre.

Por otra parte, el Consistorio también mantiene este curso la oferta formativa que se imparte en la Escuela Municipal de Música, con la enseñanza de música y movimiento para los niños de 4 a 6 años y los distintos niveles de práctica instrumental para los mayores de 7 años, que podrán recibir clases de un segundo instrumento, y la participación en la banda municipal, para aquellos que hayan finalizado los estudios de instrumentos en la escuela. En estos momentos, ya son más de 80 los pequeños matriculados en iniciación musical.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Ciclistas de todas las edades se sumaron a la iniciativa. | FOTOS:ENE



La salida del paseo se realizó en la plaza Tierno Galván.

El paseo en bici de la Semana de la Movilidad reúne a más de cuatrocientos ciclistas

ENE | SANTA MARTA

La cita dominical de la Semana de la Movilidad organizada por la Concejalía de Medio Ambiente contó con más de cuatrocientos ciclistas que realizaron el paseo en bici propuesto.

La salida a las diez de la mañana desde la plaza Tierno Galván reunió a deportistas de todas las edades y niveles. Así, hubo niños con bicis con ruedines, bebés de poco más de un año que fueron de pasajeros con sus padres y veteranos que demostraron su habilidad sobre las

dos ruedas. El paseo contó también con la presencia de miembros de Protección Civil e incluso se ofreció a los participantes la posibilidad de obtener algunos de los muchos regalos que se repartieron, entre los que destacaba una bicicleta.

Para hoy, última jornada de la Semana de la Movilidad, se han previsto a partir de las seis de la tarde, distintas actividades en la zona de la carretera de Nuevo Naharros y en la travesía que se cortará al tráfico para realizar distintos talleres.

■ VILARES DE LA REINA

El Consistorio destina 30.000 euros para ayudas en la compra de material escolar

Los beneficiarios serán los niños de Infantil y Primaria del colegio

ENE | VILARES

La Corporación municipal de Villares de la Reina ha aprobado una modificación presupuestaria por importe de 30.000 euros, procedentes del remanente de tesorería, para destinarlos a ayudar a las familias en los gastos de material escolar.

El objetivo municipal es ayudar a las familias del municipio con niños escolarizados en el co-

legio público, tanto en Educación Infantil como en Primaria, con el fin de ayudarles a reducir el coste que supone cada año el inicio del nuevo curso escolar.

Una vez aprobado el destino del dinero, los responsables municipales trabajarán para determinar los criterios que deberán cumplir los interesados en solicitar las ayudas y recibir esta bonificación.

No obstante, la intención del equipo de Gobierno es estudiar y concretar a la mayor brevedad estos requisitos para poder iniciar el procedimiento y la entrega de las becas para este curso.

En estos momentos, son cerca de medio millar de escolares los que están matriculados en el colegio público de Villares en los distintos niveles de Infantil y Primaria.



Los escolares podrán solicitar las nuevas ayudas municipales. | ENE